



La Costa puso en marcha el Consejo Económico Productivo para fortalecer la economía local



General Lavalle se suma al 16° aniversario del Parque Nacional Campos del Tuyú

Gesell
Dos chicos de 13 años salvaron a un hombre en el mar y ahora son Ciudadanos Ilustres

Gran presentación de La Costa en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires

**«Recuperar Malvinas»:
una mirada desde los Derechos Humanos y la Soberanía**



La Costa puso en marcha el Consejo Económico Productivo para fortalecer la economía local

En el Espacio Multicultural de Mar de Ajó se llevó a cabo la primera reunión del Consejo Económico Productivo de La Costa, un espacio que busca generar instancias de diálogo y trabajo conjunto entre el Estado y los diferentes sectores de la economía local.

La creación del Consejo es el resultado de meses de relevamiento territorial y diagnóstico realizado por la Secretaría de Producción, Empleo y Trabajo, con el objetivo de transitar desde demandas individuales hacia propuestas colectivas que fortalezcan al entramado productivo del distrito.

“El primer paso fue relevar la economía productiva, luego agrupar esos datos y comenzar a pasar de los planteos individuales, lógicos de cada empresa, cooperativa o productor, a una mirada más sectorial y colectiva. Hoy dimos ese tercer paso: poner en marcha este Consejo. La meta es que llegue para quedarse y nos ayude a diversificar la matriz económica

histórica del Partido de La Costa”, explicó el secretario de Producción, Martín Poustis.

En ese sentido, remarcó: “Esta gestión municipal comprende perfectamente que, más allá de ser un municipio turístico, necesitamos fortalecer la economía productiva si queremos una sociedad integrada y con trabajo los 12 meses del año”.

El Consejo está integrado por representantes de distintos sectores productivos locales: pesca artesanal, marcas textiles, producción alfajorera y chocolatera, cerveza y helado artesanal, entre otros.

Uno de los participantes, Alexis Rodríguez, de la Planta Pesquera, destacó: “Hoy estamos empezando a trabajar y procesar parte del pescado que viene de la pesca artesanal. Nos enfrentamos a muchas dificultades, pero buscamos dar valor agregado: filetear, procesar y vender directamente desde La Costa”.



Rodríguez también valoró la creación de la Dirección de Pesca Artesanal y el acompañamiento estatal: “Gracias al municipio, pudimos ayudar a los sectores de primera venta, proveyéndolos de hielo para que la mercadería pueda procesarse”.

Durante el cierre del encuentro, el intendente Juan de Jesús resaltó la importancia de modernizar el rol del Estado para acompañar al sector productivo local: “Venimos a escucharlos para saber cómo debemos actualizarnos, desde las normativas

hasta las habilitaciones, para proteger a nuestros productores frente a la competencia desleal. Hoy el Estado se pone al lado de quienes trabajan, producen y aman esta tierra”.

GRAL LAVALLE: Semana de Lucha contra la Triquinosis: la Municipalidad se suma con acciones preventivas

En el marco de la Semana de Lucha contra la Triquinosis, la Municipalidad de General Lavalle refuerza su compromiso con la salud pública, promoviendo la prevención de esta enfermedad zoonótica.

Se recuerda a los productores y vecinos que procesen carne porcina para la elaboración de chacinados, que deben realizar el análisis correspondiente antes de consumir o distribuir estos

productos.

El análisis es gratuito y se realiza en la Oficina de Producción, ubicada en Arturo de la Serna N° 1188, donde debe presentarse una muestra de entraña del animal faenado.

La iniciativa está coordinada por el Departamento de Zoonosis y Bromatología, como parte de una política activa de prevención y promoción de la salud.



Casa Central: Santa Teresita | (02246) 420-282 / 430-809 / 430-810 / 420-500

General Conesa
(02245) 49-2135

General Lavalle
(02252) 49-1313

Las Toninas
(02246) 43-1064

Mar del Tuyú
(02257) 15 580454

Costa del Este
(02246) 43-5420

www.avcsa.com.ar

info@avcdigital.com.ar

[atlanticaideocable](https://www.facebook.com/atlanticaideocable)

Teatro x la Identidad: “Nanas para encontrarte”, monólogos y canciones de cuna

El próximo viernes 16 y sábado 17 de mayo, se presentará en San Clemente del Tuyú la obra “Nanas para encontrarte”, un espectáculo de teatro y música del colectivo Teatro x la Identidad Quilmes, que forma parte del movimiento nacional que acompaña, desde el arte, la incansable búsqueda de las Abuelas de Plaza de Mayo.

La primera función será el viernes 16 a las 21:00, en el marco de los Viernes de Café del Encuentro, en la sede del Centro de Jubilados y Pensionados de San Clemente del Tuyú (calle 16 N° 679, esquina 9). La entrada es libre y gratuita, y habrá buffet económico. Esta presentación cuenta con la organización del propio centro de jubilados, que además ofrece el espacio para este valioso

encuentro con la memoria y la identidad.

La segunda función será el sábado 17 a las 21:00 en el Centro Cultural San Clemente, también con entrada libre y gratuita. En esta oportunidad, la actividad es organizada por la Secretaría de Educación y Bienestar Estudiantil de la Municipalidad de La Costa, en el marco de su compromiso con la memoria, la verdad y la justicia.

“Nanas para encontrarte” reúne monólogos y canciones de cuna que evocan esas voces que las abuelas no pudieron cantar, esas historias que fueron silenciadas y que el arte vuelve a poner sobre escena para seguir buscando, preguntando, recordando.



Teatro x la Identidad Quilmes nació en abril de 2023 y, desde entonces, ha recorrido escuelas, universidades, centros culturales,

hospitales, unidades penitenciarias y espacios comunitarios, convencidos de que el teatro y la música son herramientas pode-

rosas para transmitir el Derecho a la Identidad y para sostener viva la memoria colectiva.

Tarde de café con historia en General Lavalle

La Junta de Estudios Históricos invita a una nueva edición del ciclo de charlas sobre el pasado local. Será el domingo 18 de mayo, a las 17 horas, en el Centro de Jubilados y Pensionados. Entrada libre y gratuita.

La Junta de Estudios Históricos de General Lavalle invita a toda la comunidad a participar de una nueva edición del Ciclo de Charlas “Café con Historia”, una propuesta que busca acercar la historia local a través del diálogo, el intercambio y la participación.

El encuentro se realizará el domingo 18 de mayo a partir de las 17 horas, en el Centro de Jubilados y Pensionados, ubicado en Avenida Mitre 1145. La entrada es libre y gratuita.

Durante la jornada, se ofrecerá un recorrido por los hechos más relevantes que dieron origen al partido de General Lavalle y su posterior evolución. La charla

estará a cargo de miembros de la Junta de Estudios Históricos y estará acompañada por la proyección de fotografías y documentos históricos que ilustran la memoria colectiva de la localidad.

Con una modalidad interactiva, se alentará la participación de los presentes, quienes podrán aportar datos, compartir anécdotas, sumar información o realizar consultas.

Además, el evento contará con servicio de buffet a cargo del Centro de Jubilados y Pensionados, ofreciendo un cálido espacio para compartir y reflexionar sobre nuestras raíces.

Faronoticias



COOPERATIVA DE OBRAS Y SERVICIOS PÚBLICOS DE MAR DEL TUYÚ LTDA.

**CONCESIONARIA DEL SERVICIO CLOACAL
Calle 61 N° 336 TE. 02246-430067**

Horario de atención: Lunes a viernes 8.30hs a 14.30hs. / Sabados: 8.30hs a 13.00hs

«Lo de Juan y Emi» presenta el libro «Primera Impresión» de María Julia Franco

El próximo domingo 18 de mayo a las 19:00, en el espacio cultural «Lo de Juan y Emi», se realizará la presentación del libro «Primera Impresión» de María Julia Franco, con lectura a cargo de Lili Meier, quien dará vida a las palabras de la autora.

Se trata de un libro de cuentos breves, algunos intimistas e intensos y otros donde no falta lo autobiográfico y lo catártico. A partir de hechos cotidianos o una anécdota surge un mundo emotivo y literario, en el que la mujer ocupa un papel preponderante.

«Lo de Juan y Emi» invita a toda la comunidad a sumarse a este evento literario que se desarrollará en Calle 31 N° 737, Santa Teresita. Para poder participar de la presentación, las entradas son con reserva previa al celular 2246 407301 (Viviana).



Dos chicos de 13 años salvaron a un hombre en el mar y ahora son Ciudadanos Ilustres

Benjamín y Mateo, de apenas 13 años, rescataron del mar a un hombre que había caído de su kayak en Villa Gesell y llevaba más de una hora intentando salir del agua.

Mateo y Benjamín, dos adolescentes de 13 años que estaban en las playas céntricas de Villa Gesell con sus tablas de bodyboard y trajes de neopreno puestos, se convirtieron en inesperados héroes ayer por la tarde al rescatar de mar a un hombre de unos 40 años que se había caído de su kayak.

El hombre quedó a la deriva tras caer de su kayak, a unos 200 o 300 metros de la orilla, según informó el portal Minuto G. Estuvo una hora y media intentando salir del agua, sin poder regresar debido al oleaje y el agotamiento físico. La baja temperatura del mar comenzó a jugarle en contra y ya no tenía fuerza para nadar.

CLICK PARA VIDEO

DOS CHICOS RESCATARON A UN HOMBRE QUE NO PODÍA SALIR DEL MAR - YouTube

La situación fue advertida por una pareja que caminaba por la rambla, quienes rápidamente

alertaron a Mateo y Benjamín. Sin dudarlo, los chicos se lanzaron al mar y lograron rescatar al hombre, que no tenía traje, había perdido el remo del kayak y se encontraba prácticamente inmóvil, acostado boca abajo en el agua. Uno de los chicos le cedió su tabla, mientras el otro, con patas de rana, ayudó a impulsarlos de regreso hasta la orilla.

“Nos avisaron que alguien gritaba. Vimos que era un hombre en un kayak que había perdido el remo. Estaba muy frío y no podía moverse. Lo subimos a una tabla y lo trajimos nadando”, contó uno de los jóvenes.

El hombre, de unos 40 años, explicó en Minuto G en relación al kayak que “lo até mal y se soltó la sogla del remo”. Manifestó que estuvo “una hora y media nadando, más o menos. Mirá, yo lo que sé que, seguro, yo no veía más nada allá”, explicó sobre su odisea en el agua. “Aparte con el frío, te cansás”, añadió.



Por suerte para él, los chicos “llegaron justo”, para ayudarlo a salir del mar. Y lógicamente, se mostró profundamente agradecido con Mateo y Benjamín, quienes luego de sacarlo del agua, también fueron a buscarle el kayak: “Me salvaron la vida”, y al finalizar, en tono irónico, agregó: “Martes 13,

no te cases ni te embarques”.

El acto de valentía y heroísmo de Mateo y Benjamín no pasó inadvertido para Gustavo Barrera, intendente de Villa Gesell, que hoy los recibió en su despacho municipal. “Hoy tuve el gusto de conversar con ambos, nom-

brándolos ciudadanos ilustres de nuestro Partido, una merecida distinción por el arrojo y la solidaridad demostrada. ¡Felicitaciones y gracias por el ejemplo!”, destacó el jefe comunal en sus redes sociales.

Latrochadigital.com.ar

COOPERATIVA DE OBRAS Y SERVICIOS LAS TONINAS LTDA.



COSYC LAS TONINAS LTDA
TEL. (02246) 431086 E-MAIL:
info@cosyclastoninasltda.com.ar



COS | COOPERATIVA DE PROVISIÓN DE OBRAS Y SERVICIOS PÚBLICOS DE SAN CLEMENTE DEL TUYÚ LTDA.

CALLE 61 N° 336 TE 02246 430067
lun a vie. 8.30 a 14.30 | sab: 8.30 a 13 hs.

Talleres culturales y expresivos para personas adultas mayores

La municipalidad de La Costa invita, a través de la Secretaría de Desarrollo Social y Humano, a los talleres gratuitos diseñados para personas adultas mayores.

“Desde la Secretaría se planifican talleres para las adultas y los adultos mayores garantizando espacios de socialización con el fin de brindar apoyo para un envejecimiento activo. Los talleres van surgiendo del interés de las personas y se llevan a cabo en los Centros Culturales, en los Paradores de La Costa y en algunos Centros Comunitarios” afirmó la Licenciada Lucía Bernal, coordinadora del Área de Adultos Mayores del municipio.

En ésta oportunidad la oferta de talleres disponibles es la siguiente:

Taller de Radio y Medios
Los días martes de 13:30 a 15:30 hs

En: Estudio de “Radio Noticias Web” – Chiozza N°1904. San Bernardo

Taller de Estimulación y Movimiento

Los días viernes de 10 a 12 hs
En: Parador Municipal de Santa Teresita – Av. Costanera y Calle 34

Los días viernes de 10 a 12 hs
En: Multicultural de Mar de Ajó – Hipólito Irigoyen N°541

Los días jueves de 10 a 12 hs
En: Parador Municipal de San Bernardo – Av. Costanera N° 3000

Taller de Danzas Folclóricas
Los días martes de 14 a 16 hs
En: Parador Municipal de Santa Teresita – Av. Costanera y Calle 34

Los días martes de 16:30 a 18:30 hs
En: Cultural Las Toninas – Calle 7 N°1645



Los días miércoles de 15 a 17 hs
En: Cultural San Clemente – Av. Naval y Av. San Martín

Los días jueves de 17:30 a 19:30
CAPS “El Tala” San Clemente –

Av. Talas del Tupú y Calle 76

“Invitamos a todas las personas que se acerquen a participar de los talleres, pero también buscamos saber cuáles son sus

intereses, que les gustaría realizar para poder seguir pensando y planificando más actividades para cuidar la vida de nuestra comunidad”, concluyó la Licenciada Lucía Bernal

Este fin de semana se disputará la 9ª Edición del Rally de Mountain Bike de Costa del Este

La Costa SHIMANO SERVICE CENTER COSTAYRES PRESENTS

VENI A PROBAR TUS FUERZAS

18 MAYO 2025
9º RALLY
COSTA DEL ESTE
Copa "Darío Salomen"

2ª Fecha Puntable del Campeonato KMI "Copa Bikes Amigorena"

45KM 30KM 15KM
TODAS LAS CATEGORIAS

PREMIOS 1 AL 5
MEDALLA FINISHER

2257665813 | @BORDENAVEBIKE_TEAM

El sábado 17 y domingo 18 de mayo se llevará a cabo la 9ª Edición del Rally de Mountain Bike (MTB) de Costa del Este, un evento deportivo que se ha convertido en una referencia para los amantes del ciclismo en la Provincia de Buenos Aires. El encuentro reúne y atrae cada año a más de 300 corredores y a un público estimado de más de 1000 personas.

Las actividades comenzarán el sábado a las 13.30, mientras que el domingo se realizará la competencia en sí misma desde las 8.30. La largada y la llegada será la oficina de la Secretaría de Turismo, ubicada en Los Pensamientos N° 376.

Desde Bordenave Team Bike, a cargo de la organización del evento que cuenta con el apoyo de la Municipalidad de La Costa, destacaron que la propuesta “promueve el deporte, la salud y el turismo en la región, con un impacto significativo en la economía local”.

Desde hace cuatro años la carrera se realiza en homenaje a Darío Salomen, un referente en el ciclismo del distrito. De esta manera, la competencia “busca preservar su legado y su pasión por el deporte”.

Cabe resaltar que el Rally de Costa del Este de MTB incluye la participación de la asociación civil Diversamente Posibles a través de su programa DisfrutArte con bicicletas adaptadas, “lo que promueve la inclusión y el espíritu deportivo para todas las personas, independientemente de sus capacidades físicas”, indicaron desde Bordenave Team Bike.

EDICTO

El Juzgado de Primera Instancia en lo Civil y Comercial N° 3, Secretaría única de Dolores, en autos caratulados “UHLIG OSVALDO HÉCTOR s/ SUCESIÓN AB - INTESTATO”; EXPEDIENTE N° 75016 cita y emplaza por Treinta días a herederos y acreedores de OSVALDO HÉCTOR UHLIG. Dolores, 14 de mayo de 2025. -DE URQUIZA Damasía. AUXILIAR LETRADO

Edicto

El Juzgado de Paz Letrado de La Costa, cita y emplaza por el término de treinta días a herederos y acreedores de ROBERTO OSCAR DI FRANCO. Mar del Tuyu, 4 de abril de 2025.

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de General Lavalle cita y emplaza por el término de treinta días a herederos y acreedores de Nélida Angela VAZQUEZ y Domingo Ricardo CIPOLLA. General Lavalle, 30 DE ABRIL DE 2025.- Juan Manuel López Auxiliar Letrado

Gran presentación de La Costa en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires

La Municipalidad del Partido de La Costa y el Ente de Desarrollo Turístico (EDETUR), en conjunto con la Asociación de Agencias de Viajes de Buenos Aires (AVIABUE), realizaron una destacada presentación en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, con el objetivo de posicionar al distrito como un destino turístico atractivo durante todo el año. La actividad se enmarca en una estrategia sostenida de promoción del turismo en temporada baja.

El evento contó con la participación de autoridades del sector público y privado, como el presidente de AVIABUE, Adrián Manzotti; el presidente de la Cámara de Turismo de la Provincia de Buenos Aires, Daniel Itzkovici; y el director de Productos Turísticos de la Subsecretaría de Turismo bonaerense, Darío Equisito. También estuvieron presentes el secretario de Turismo de La Costa, Cristian Escudero; el presidente de EDETUR, Ezequiel

Caruso; y representantes de asociaciones hoteleras, parques temáticos y prestadores turísticos locales.

Durante la jornada se presentó la amplia y diversa oferta turística del Partido de La Costa, que invita a disfrutar del mar y la naturaleza en un entorno único. Con más de 90 kilómetros de playas, el destino propone experiencias pensadas para todas las edades: actividades de aventura, una agenda sostenida de eventos culturales y festivales populares, parques temáticos, propuestas de turismo de bienestar, y una gastronomía con fuerte identidad costera.

Además, se destacaron productos turísticos pensados para todo el año, como el turismo de reuniones y eventos, escapadas de fin de semana y propuestas especiales para grupos familiares, estudiantes y personas mayores. La cercanía con la Ciudad



de Buenos Aires y el fácil acceso por autovía también fueron señalados como ventajas clave del destino.

Este tipo de encuentros refuerzan el trabajo conjunto entre el sector público y privado, fortalecen los vínculos comerciales y consolidan a La Costa como un

destino competitivo, preparado para recibir visitantes durante todo el año, con una oferta diversa, profesional y en constante evolución.

RECESIÓN

Con Milei cerraron 13.111 empresas formales y se perdieron 219.670 empleos

Servicio de transporte y almacenamiento es el sector más afectado, con una pérdida de 3.321 empleadores de noviembre 2023 a febrero 2025. La destrucción de trabajo es aún menor a la de la era Macri, pero si sigue avanzando a este ritmo la superará rápidamente.

Lejos de la recuperación económica sobre la que el Gobierno intenta insistir, la pérdida de empresas registradas (formales) mantiene una constante que no se revierte. Entre noviembre de 2023 -previo a la asunción del gobierno libertario- y febrero cerraron 13.111 firmas empleadoras, según un informe del Centro de Economía Política Argentina (CEPA). Las estadísticas muestran algunas divergencias que responden a los distintos grados de formalidad en la que se desempeñan las empresas. Es por eso que para las cámaras pymes, el número ya superó en noviembre las 16.000 persianas bajas. Incluso, algunas entidades prevén que este año se alcancen las 25.000 pymes cerradas, un récord que detenta el macrismo en cuatro años y el mileísmo podría alcanzar en apenas dos.

Si se compara la cantidad de empleadores que declararon trabajadores a la Superintendencia de Riesgos del Trabajo entre noviembre de 2023 y febrero de 2025, se redujo de 512.357 casos a 499.246, perdiéndose en total 13.111 empresas. De acuerdo con el documento del CEPA, el 99,7 por ciento de las empresas perdidas tienen hasta 500 trabajadores (13.066 casos). Solo el 0,3 por ciento corresponde a empresas de más de 500 trabajadores (45 casos).

Los sectores más perjudicados Servicio de transporte y almacenamiento es el sector más afectado, con una pérdida de 3.321 empleadores de noviembre 2023 a febrero 2025. "Otros sectores fuertemente afectados incluyen Comercio al por mayor y al por menor; reparación de vehículos automotores y motocicletas con 1.869 empresas perdidas, Construcción con una reducción de 1.804, y Servicios profesionales, científicos y técnicos con una pérdida de 1.671 empleadores", destacó el relevamiento. En el mismo período se redujo 2,23 por ciento la cantidad de trabajadores/as registrados/as en unidades productivas, con una pérdida de 219.670 puestos: de 9.857.173 a 9.669.342.

En cantidad de puestos de trabajo, el sector más afectado fue el de la Administración pública, defensa y seguridad social obligatoria es el más afectado en términos de pérdida de puestos de trabajo, con una disminución de 122.801 trabajadores de noviembre 2023 a febrero 2025. En segundo lugar, se encuentra Construcción con una reducción de 83.750 trabajadores. Los siguientes sectores más afectados son Servicios de transporte y almacenamiento e Industria manufacturera con una pérdida de 52.849 y 27.606 puestos de trabajo



respectivamente.

En términos relativos, el sector más afectado es la construcción, que registra una caída del 17,5 por ciento en el total de trabajadores entre noviembre de 2023 y febrero de 2025. Le siguen los servicios de transporte y almacenamiento y Administración pública, defensa y seguridad social obligatoria con una retracción de 9,9 y 4,6 por ciento respectivamente.

Entre reconversiones e informalidades

El presidente de Industriales Pymes Argentinas (IPA), Daniel Rosato, había alertado meses atrás por el cierre de 25.000 pymes y la pérdida de 300.000 empleos registrados durante este año si se profundizan los beneficios para la importación de productos terminados y se sostiene la presión impositiva local.

Desde la Asociación de Empresarios y Empresarias Nacionales para el Desarrollo Argentino (ENAC) denuncian 6500 pymes cerradas en el segundo semestre del 2024,

que se sumó a las 10.000 pymes que se contabilizaban cerradas a junio de ese mismo año. El resultado, según la entidad, derivó en 380.000 trabajadores que perdieron su empleo desde la gestión Milei.

Entre los motivos de esta situación, desde ENAC identifican la caída en las ventas de comercios, el aumento de costos de servicios y alquileres y un dólar atrasado.

Eldestapeweb

«Recuperar Malvinas»: una mirada desde los Derechos Humanos y la Soberanía

El juez federal Alejo Ramos Padilla presentó en la Universidad Atlántida Argentina su libro *Recuperar Malvinas*, una obra que invita a repensar el reclamo de soberanía desde una perspectiva de derechos humanos, geopolítica y proyección regional.

Basado en su tesis doctoral, el libro propone una lectura contemporánea del conflicto del Atlántico Sur, donde Malvinas no solo representa una causa nacional sino también un eje estratégico por sus recursos y su valor territorial. "Nuestras generaciones futuras tienen que pensar sobre la línea de Malvinas, desde los recursos, como parte del territorio y como un lugar estratégico", expresó Ramos Padilla durante la presentación.

La actividad se desarrolló en el marco de la clase inaugural de la

Diplomatura en Derechos Humanos y Crímenes de Lesa Humanidad, un espacio de formación impulsado por el Instituto de Estudios en Derechos Humanos de la Atlántida. Ana María Careaga, directora del Instituto, destacó que "desde esa lógica presentamos el libro de Ramos Padilla sobre Malvinas, que justamente es uno de los seminarios que tiene esta diplomatura".

Durante la misma jornada, la Universidad Atlántida Argentina otorgó el título de Doctor Honoris Causa al Premio Nobel de la Paz Adolfo Pérez Esquivel, en reconocimiento a su trayectoria en la defensa de los derechos humanos, la memoria y la justicia social. El referente acompañó la presentación del libro y compartió su visión sobre los desafíos actuales en materia de soberanía y democracia.



Participaron del evento el rector de la Universidad, Amado Zogbi; el intendente del Partido de La

Costa, Juan de Jesús; autoridades académicas, docentes, referentes sociales y organismos de

derechos humanos. La jornada también fue transmitida en vivo a través del canal de YouTube de la universidad.

OCHO DE DIEZ PERSONAS CREEN QUE LOS PRECIOS NO BAJAN, SUBEN

Milei festeja la inflación, la gente la padece

Un encuesta reflejó, además, que siete de diez están muy afectados por la suba general de precios. Y sólo uno de diez ve al IPC caminar en un sendero descendente.

La realidad sigue mostrando una faceta diferente a la que el Presidente Javier Milei tiene sobre la marcha de la economía. Unas horas después de que se conociera una inflación de 2,8 por ciento en abril, número que incluyó un festejo libertario, un sondeo reflejó que la mayoría de la gente está muy preocupada por cómo los precios impactan en su vida diaria.

En lo que es un adelanto del informe que publicarán el próxi-

mo domingo, la consultora Zubán Córdoba salió a la calle a hacer dos preguntas referidas al debate por la inflación. En primer lugar, consultaron si "Usted ha sentido un impacto directo de la inflación en su vida diaria en los últimos 5 meses", y las respuestas fueron categóricas. Un 57,7 contestaron que "sí, mucho", mientras que un 21,9 se inclinó por decir que "sí, moderadamente". Es decir, más de 7 de cada 10 admitieron que la inflación golpea fuerte. Y



fueron sólo 2 de 10 los que optaron por decir que "no mucho" o "no, nada".

Este síntoma es coincidente con lo que responde la calle en encuestas de diferente tipo y color. La segunda pregunta

que emitió Zubán Córdoba es aún más específica. "Para

Continúa en pág. 8



OFICINA DE GESTIÓN DE
RECLAMOS
0800 999 8324



...viene de pág. 7

Usted, los precios que consume por mes (comida, alquiler, impuestos, servicios, etc) están bajando?". Aquí el diagnóstico es más contrastante con la visión que el Gobierno de Milei intenta insertar en la sociedad.

Más de 8 de cada 10 apuntan que los precios no están bajando; mientras que el 15,2 por ciento dicen que sí. Este punto es interesante porque los responden de manera positiva a la pregunta de que los precios bajaron, no son ni la mitad del porcentaje de votantes que Milei obtuvo en la primera vuelta de las presidenciales. Lo que en política se describe como "su núcleo duro". Esto evidencia que incluso sus propios votantes admiten que la baja de precios no se percibe.

¿Hay algo para festejar?

En varias oportunidades, el Presidente Milei dijo que la inflación se está desplomando. El último capítulo de esa posición extrema fue en las últimas horas, luego de que el INDEC publicara el dato de la marcha de los precios en abril.

"Les recuerdo que varios sicarios con micrófonos y econochantas decían que la tasa de inflación del mes de abril saltaría a niveles del 5% al 7%... El dato: 2,8%", bramó el mandatario en redes sociales. En esa misma línea, agregó que "a los que tengan ganas de divertirse les propongo que vayan y armen el archivo de mandriles".

Tal como adelantó este diario, el Gobierno había armado listas negras de analistas y periodis-

tas que erraron en la previsión de inflación post salida del cepo, y los escrachó en redes sociales. Una política a la que se sumaron, además, altos funcionarios del ministerio de Hacienda, como el secretario de Finanzas, Pablo Quirno, quien se burló de una cantidad de periodistas.

En realidad, los números podrían ser para festejar si se considerara la visión del Gobierno de que es un éxito un 2,8 de inflación post salida de cepo, cuando se venía de un marzo de 3,7 por ciento. El problema radica en que ese 2,8 es la segunda inflación más alta en siete meses y es casi la misma inflación que dejó el ex ministro de Economía de Alberto Fernández, Martín Guzmán, antes de irse del Gobierno. Naturalmente, en aquel momento la

economía no estaba ajustada como sí lo está ahora, es decir, lo de Milei es más preocupante.

Detalles y salarios

Otro dato fuerte a tener en cuenta es que el 2,8 de IPC de abril viene con una inflación núcleo (sin impacto de estacionales) de 3,2 por ciento. Ese número no sólo es más alto que la media, sino que es igual a la núcleo del mes de marzo. En síntesis, la economía está caminando con un ajuste brutal, dólares prestados del FMI y salarios pisados, a un nivel de entre 2 y 3 por ciento. Esa inflación es la que tienen todos los países de la región a lo largo de un año.

El caso de los salarios no es un dato menor. En las últimas horas, luego de intervenir en la paritaria de Comercio para

bajar el acuerdo conseguido, el Gobierno aceleró para que otras dos meses salariales tengas pautas de aumentos de salarios por debajo de la evolución de los sueldos. La referencia es para las paritarias de la UOM y el gremio de Alimentos. Ambos blanquearon que, por pedido del Gobierno, los empresarios no quieren negociar salarios con subas superiores al 1 por ciento, porque le temen a que los aumentos se vayan a la inflación. Por esta razón es que los sueldos caen fuerte desde febrero a hoy y la gente en la calle, tal como evidencia la encuesta que se muestra en este artículo, sigue sosteniendo que el dinero no le alcanza. Mientras, Milei festeja en el vacío.

Página 12

General Lavalle se suma al 16° aniversario del Parque Nacional Campos del Tuyú

En el marco del 16° aniversario del Parque Nacional Campos del Tuyú, el próximo viernes 16 de mayo de 2025 se desarrollará una jornada institucional en la Plaza Juan Galo de Lavalle, de 11:00 a 15:00 horas, organizada por el área protegida.

La propuesta incluye la entrega de plantas de tala, especie nativa de la región, en el marco de la campaña "Raíces del Tuyú", que busca concientizar sobre la importancia de preservar la flora autóctona.

La Dirección de Turismo y la Dirección de Producción del Municipio de General Lavalle acompañarán la actividad con stands institucionales que exhibirán propuestas relacionadas con el desarrollo local, el turismo de naturaleza y la producción sustentable.

El evento ha sido declarado de Interés Municipal mediante el Decreto N.º 433/2025, reflejando el compromiso del Municipio con la conservación ambiental y el trabajo conjunto con otras instituciones.

Desde el Municipio se invita a toda la comunidad, instituciones educativas y visitantes a participar de esta jornada dedicada a valorar y proteger el patrimonio natural de nuestro territorio.

VIVAS NOS QUEREMOS

Edicto
El Juzgado de Paz Letrado de General Lavalle cita y emplaza por el término de treinta días a herederos y acreedores de Esteban Martín Zulpo. General Lavalle, 7 de abril DE 2025.
LOPEZ Juan Manuel - AUXILIAR LETRADO

pionero
PRIMER DIARIO DE LA ATLANTIDA ARGENTINA

PUBLICACION EDICTOS JUDICIALES



2246 509820



pionerodiario@gmail.com



pionero.diario

**RUTA 11 KM. 323
GRAL. LAVALLE
02246- 434150**

